

## 《单词百科:service-charge是什么意思?service-charge怎么发音?service-charge的解释和用法》

英语单词service-charge是什么意思?service-charge怎么读?service-charge怎么发音?简答网为您整理了service-charge的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



### service-charge的意思

- 1、服务收费

### service-charge的相关词组

- 1、At your service 听候吩咐;
- 2、at service 在服役
- 3、airline coach service 航空公司汽车服务处;
- 4、air freight charge 航空运费;

- 5、after-sales service 售后服务;
- 6、after-sale service [计] 售后服务;
- 7、after service 售后服务;
- 8、active service 现役;
- 9、behavior in service 运转性能;
- 10、be in charge of 管理;负责;主管;执掌;
- 11、be in charge 管事 ; 掌事;
- 12、be free of charge 是免费的
- 13、be out of service 失去服务
- 14、Customer Service 客户服务;
- 15、curb service 路边餐饮服务;
- 16、cover charge ( 饭店等的 ) 服务费;
- 17、contract of service 劳务契约;
- 18、contract for service [经] 劳务合同;
- 19、congestion charge 拥堵费;
- 20、computer browser service 计算机浏览器服务

### service-charge的双语例句

- 1、The performers have all offered their services free of charge.

演员们都愿意免费出演。

- 2、Office: As you were. I have your discharge papers Service is up, son.

军官: 这是你的退伍文件. 你退役了, 小子.

- 3、An amount charged for the services of an anesthesiologist, about 20 percent of the

surgeon's fee.

麻醉医生所收的服务费, 大约为手术费的百分之二十.

4、 A 10 percent service charge is added in lieu of tipping.

加收了10%的服务费以代替小费。

5、 Article 20. A soldier shall be discharged from active the expiration of term of active service.

第二十条士兵服现役期满,应当退出现役.

6、 For example : R 2 service door assist accumulator discharged.

右二号服务门助推气瓶被释放.

7、 Provide this research service for them and charge by the hour.

提供这种服务,他们的研究和收费按小时.

8、 All fares are excluding taxes, security service charge, fuel charge and airport taxes.

机票价格均不包括所有税项、 保安费及燃油附加费.

9、 Here is your bill; we've added on the five per cent service charge.

这是您的账单, 我们已把5%的服务费加进去了.

10、 To be familiar with Service Charge Points allocated to entitled employees.

熟悉以员工之服务得分数为考核依据的分配政策.

11、 Bank service charges ( debit memorandum ) of 1 was not included in the bank statement.

银行手续费 ( 借项通知单 ) 1美元,未列在银行对账单上.

12、 EXCEPTION 1 : The service charge will not apply when confirming open segments.

除外 1: 未订座的航段不收取服务费.

13、 Qujianchaju in charge of the district office of the comptroller , the Urban Land

Development Services Center.

分管区监察局、区审计局、区土地城建开发服务中心.

14、Competent people can take charge of Party work or support services.

好的可以管党务工作,管后勤工作.

15、Commission charge and additional service are the main proceeds sources for the bank online.

手续费和附加服务是网上银行的主要收入来源.

16、All cocktails are individual priced and to 15 % service charge.

详细价格请参照酒水牌,另需15%服务费.

17、You may be charged 10% extra for this service.

这项服务可能要你额外支付10%的费用.

18、The chargeable services you required need you to pay by yourself.

您所需要的一些收费项目的费用需要您来承担.

以上是简答网为您整理的service-charge怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关于service-charge的用法、service-charge的释义、service-charge的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/service-charge>